

「個人主義の中国人」 第52回
～ムードが取れない傾向が中国社会の中でも良く見かけます。中国では会社で先輩が残業していくも時間がくればみんなさっさと退社して気にする様子は全くありません。日本では先輩が残業している時に部下が先に退社するのは気が引けて用事もないのに一緒に残業する人も多いでしょう。また退社後に社内で食事会やお酒を酌み交わす事も中国では殆どありません。仕事が終わればプライベートな時間と割り切っています。

個人主義の中国人

日本人と中国人の国民性の特徴を私見ですが紹介したいと思います。

中国人と付き合う時の一番大事な要素は相手のメントを絶対に尊重しなければいけない点です。いくら貧しくお金がなくても招待した限りは相手が満足するまで接待するというぐらいメソッドにはこだわります。

中国人は自己主張が強く個人主義と言われますが実際は一度打ち解けると兄弟・家族のように親密になります。常に気を掛けてきます。これは一人っ子政策の影響もあり、親しくなると直ぐに兄弟姉妹と呼び合い家族ぐるみの関係になります。

中国人は自分の意見をつきり言わないといけない

日本人は自分の意見を言わず周囲の空気から判断して総合的な方向に流れがちになり、自分の意見と相手の意見のバランスを取って意見のバランスを取つて判断し、人間関係を尊重する傾向があります。

集団主義の日本

日本人は自分の意見を言いつまんなに関心がない人と思われるので男女問わず参加者はみんな意見を言い議論を交わします。しかしみんな自己主張が強いのであっちこっちで意見が飛びかい纏まらず議論にならない場面も良く見かけます。

「高齢者マーケット」
～介護・不動産事業の行方～
ゲストハウス社長
松山英樹



中国の 高齢者 マーケット

著者プロフィール
ゲストハウス社長。2007年から高齢者住宅リボーンシリーズを関西圏で展開。中国市場開拓を目指し、上海に中国シニア事業会社設立。

中国人の個の力は強いがチームワークが取れない傾向からも中国人は個人主義、日本人は集団主義のように思います。中国人の個の力は強いがチ